

Altdorf, 19.12.2015 / Hu2

Medienmitteilung Nr. 206 / 2015

Gemeinde: Hospental

Personenwagenbrand im Gotthardstrassentunnel

Am Samstagabend, 19.12.2015, um ca. 20.40 Uhr, fuhr ein Personenwagen mit Luzerner-Kontrollschildern von Göschenen Richtung Airolo. Rund 6 Kilometer nach dem Tunneleingang stellte der Fahrzeuglenker einen Leistungsabfall an seinem Fahrzeug fest und fuhr in eine Pannennische. Die Zentrale der Kantonspolizei Uri registrierte über eine Kamera eine starke Rauchentwicklung am Fahrzeug und alarmierte umgehend die Schadenwehr Gotthard. Diese war schnell am Ort und konnte den aufkeimenden Brand unter Kontrolle bringen. Der Brand brach im hinteren Teil des Fahrzeugs im Bereich des Auspuffs aus. Die Brandursache ist Gegenstand der Abklärungen der Kriminaltechnik der Kantonspolizei Uri. Die Insassen des Fahrzeugs begaben sich in den Schutzraum und blieben unverletzt. Das Fahrzeug erlitt Totalschaden. Der Gotthardstrassentunnel blieb für eine Stunde in beiden Richtungen gesperrt.